



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito, por la iniciativa llevada a cabo por el bolivarense César Terrera, quien construyó una biblioteca al paso, inaugurada el 2 de abril del corriente, en la plaza del barrio Anteo Gasparri de la localidad de San Carlos de Bolívar.

Diputada Luciana Padulo H. Cámara de Diputados Pcia. Buenos Aires





FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por objeto declarar el beneplácito por la iniciativa llevada a cabo por el bolivarense César Terrera, quien el 2 de abril del corriente inauguró una biblioteca al paso en la plaza del barrio Anteo Gasparri de la localidad de San Carlos de Bolívar.

Con el objetivo de incentivar y fomentar el hábito de lectura, César Terrera replicó en Bolívar una iniciativa que es realizada en distintos puntos del país y del mundo. La "biblioteca al paso" es una propuesta gratuita que consiste en la instalación de muebles o estanterías en predios públicos y que tiene como único requisito dejar un libro a cambio de uno nuevo.

Esta biblioteca, inaugurada en la plaza del barrio Anteo Gasparri el 2 de abril del corriente y bautizada con el nombre de "Héroes de Malvinas", se encuentra abierta y disponible para la comunidad durante todo el día, brindando a todos sus visitantes la posibilidad de acceder a un libro sin ningún costo. El deseo de su creador es que esta iniciativa se replique en otros barrios, lugares públicos y plazas.

La misma fue construida por Terrera y su esposa con placas de fenólico y pintura sintética, diseñada para resistir las condiciones climáticas. Inicialmente César abasteció la biblioteca con libros que le regaló su sobrino, pero posteriormente recibió una donación del Rotary Club para agregar más ejemplares a la colección.

La lectura es una actividad que posibilita la creación de saberes adicionales provenientes de diversas perspectivas culturales. Además, facilita la comunicación, ampliando las oportunidades para expresarse, y en muchas ocasiones, se convierte en un refugio de las realidades plasmadas en palabras que satisfacen las necesidades más profundas del lector.

Estas iniciativas brindan recursos educativos y culturales a toda la comunidad, y fundamentalmente a aquellas personas que de otra manera no podrían acceder a los





mismos. Asimismo, facilitan la inclusión social al fomentar oportunidades de aprendizaje y entretenimiento, contribuyen a la alfabetización de adultos y niños, y pueden convertirse en lugares de encuentro ya que promueven la interacción social en la comunidad.

El próximo proyecto de Terrera es realizar una iniciativa similar con juegos de mesa, ofreciendo a la comunidad bolivarense una forma divertida y atractiva de pasar tiempo de calidad con otros, estimulando el desarrollo cognitivo y fomentando la comunicación, el trabajo en equipo y la competencia amistosa; además de ayudar a mantener la mente activa a través del uso de la imaginación y la creatividad.

Por lo expuesto, considerando que una biblioteca al paso desempeña un papel esencial en la promoción de la educación, la cultura y la inclusión social, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Diputada Luciana Padulo H. Cámara de Diputados Pcia. Buenos Aires